

Universidad y pertinencia social

Ser miembro de la Universidad de Los Andes implica, entre las responsabilidades -más allá de la labor académica-, ofrecer los conocimientos generados, así como sus recursos físicos y humanos, para el bien colectivo de la sociedad.

ULAuniversidad, en esta tercera edición en formato revista, explora los caminos que siguen los universitarios, cuando la academia trasciende las aulas, los laboratorios y centros de investigación de nuestra Alma Máter. Esta es una labor que no sólo cumplen los docentes e investigadores, sino que también involucra a sus estudiantes, empleados y obreros.

La ULA tiene influencia local, regional y nacional. Por eso no extraña que hasta en los más apartados rincones del estado Mérida y en los lugares más lejanos de su radio de acción en Los Andes, como el Amazonas, los Llanos y las costas caribeñas, alguien se tope con algún miembro de nuestra universidad, aportando su grano de arena en la solución de las necesidades de la comunidad. Bien sea aplicando resultados de las investigaciones realizadas, prestando servicios sociales o llevando arte y deporte al pueblo, la Universidad de Los Andes comparte el sentido de pertenencia de sus miembros a la institución con su labor de extensión, realizada por grupos o individualidades, con pocos recursos, pero con alto grado de conciencia sobre la responsabilidad social que tienen con el desarrollo del país.

Portada y contraportada:

Mural "Otros Mundos"

Autor: Pedro León Zapata

Facultad de Arquitectura y Diseño

Fotografías Ramón Pico